

Heidelberg **25 Jahre Städtepartnerschaft**
Simferopol

Ausstellungsdauer:
28. Oktober 2016

Einladung

zur Ausstellung

Vernissage, Sa. 24. September 2016

16:00 Uhr

Holz Kunstwerke von
Jurij Sacharow
aus Simferopol
anlässlich **25 Jahre**
Städtepartnerschaft
Heidelberg-
Simferopol



Werkstätten Wichernheim
Plöck 16 (Hinterhof / Diakoniehof)
69117 Heidelberg
Ansprechpartner: Hans-Joachim Waibel | Tel. 0 62 21 - 149 874
hans-joachim.waibel@stadtmission-hd.de
Oskar Harbich | Tel. 0160 9561 5605
Träger: Wiedereingliederungshilfe
der Evang. Stadtmission Heidelberg gGmbH
www.stadtmission-hd.de

Offen: Montag bis Freitag
9.00 Uhr bis 12.00 Uhr und 13.00 Uhr bis 15.30 Uhr
oder nach Vereinbarung

Werkstätten Wichernheim

 **Heidelberg**

 **HEIDELBERGER**
STUHL MUSEUM

 **HEIDELBERGER**
STUHL MUSEUM


wiedereingliederungshilfe
evang.stadtmission HD 

Simferopol Ausstellung 24.9.-28.10 Heidelberg

Seit 1991 besteht die Städtepartnerschaft zwischen Heidelberg und Simferopol.

Anlässlich des 25. Jubiläums dieser partnerschaftlichen Beziehung präsentiert der Künstler Jurij Sacharow aus Simferopol seine Holzkunstwerke im Stuhlmuseum Heidelberg.

Vom 24. September bis 28. Oktober 2016 sind die Skulpturen von Jurij Sacharow aus Simferopol zu sehen.

Die Vernissage der Ausstellung findet am Samstag, 24. September 2016 um 16:00 Uhr statt. Bürgermeister Dr. Gerner wird die Ausstellung eröffnen.

Jurij Sacharow ist ein origineller, einzigartiger russischer Bildhauer aus der Krim. Er ist ein Virtuose im Umgang mit den Hölzern seiner Heimat, wobei er von bestimmten Bauprinzipien ausgeht.

Egal, ob er gegenständliche, abstrakte oder funktionale Skulpturen schnitzt, dies immer aus einem einzigen Stück. Er lässt sich vom jeweiligen Holz inspirieren und versucht das Individuelle, im Arbeitsmaterial innewohnende Unsichtbare in polierter Form sichtbar zu machen.

Seine Kunstobjekte laden zum Betasten, Streicheln und Sitzen ein.



HANDWERKSKUNST AUS HEIDELBERGS PARTNERSTADT